

Brandbergerblattl



2

Palmsonntag in Brandberg



Schitage am Penken - Herzlichen DANK!

Im März verbrachten die Kinder der Naturparkschule Brandberg, gemeinsam mit ihren Lehrerinnen, zwei erlebnisreiche Schitage am Penken. Durch Schilehrerin Erika ergatterten wir uns einen Heimvorteil und sie übernahm eine Brandberger Schüler/innengruppe. :-)

Für die reibungslose Organisation - inkl. Spezialpreis - danken wir der Schischule SMT "Familie Rahm" und dem Schilehrer/innen-Team sehr herzlich.

Ein großes **DANKESCHÖN** gilt, unter Zustimmung von Bgm. Heinz Ebenbichler, der **Gemeinde Brandberg** für die Übernahme der Gesamtkosten beider Schitage (Schulschikurs und Mittagessen).



DANKE - Schulleitung Nicola Schösser mit der Schüler-, Lehrer- und Elternschaft der VS Brandberg

Heli Besichtigung

Die Schüler/innen der Volksschule Brandberg durften mit dem Lehrerinnen-Team einen Lehrausgang nach Laubichl zum Helikopter-Landeplatz machen.

Mitglieder der Bergrettung (Markus, Florian Stock, Florian), sowie Notarzt Andreas, Flugretter Sigi und der Pilot waren vor Ort und bemühten sich allesamt um ein lehrreiches, gelungenes Erlebnis.

Dem Hauptorganisator, Markus Kogler, möchten wir einen besonderen **DANK** für diese tolle Ermöglichung aussprechen.

DANKE, für die kostenlose Hin- und Rückfahrt mit dem Bus!
DANKE der Bergrettung, für das Spendieren der Brezen und Getränke!
DANKE an alle Beteiligten, für eure wichtigen, lebensnotwendigen Beiträge und die praktischen Übungen, in denen die Kinder miteinbezogen werden konnten und sichtlich engagiert waren!

DANKESCHÖN - Die Lehrerinnen und Schüler/innen der VS Brandberg

